



Berlin, 13.03.2020

DEUTSCHE AKADEMIE FÜR FERNSEHEN: Aufnahme in den Deutschen Medienrat - Film, Rundfunk, Audiovisuelle Medien

Der Vorstand der DEUTSCHEN AKADEMIE FÜR FERNSEHEN (DAfF) freut sich über die Aufnahme in den Deutschen Medienrat - Film, Rundfunk, Audiovisuelle Medien, die in seiner gestrigen Sitzung einstimmig beschlossen wurde.

Der geschäftsführende Vorstand der DAfF: "Fernsehen ist Teamarbeit und getreu unserem Credo „Gemeinsam sind wir stark“ freuen wir uns sehr über die Aufnahme der Akademie in den deutschen Medienrat. Wir freuen uns darauf, die Stimme der Kreativen, die wir vertreten, in den Medienrat und damit auch in die Fachausschüsse des Deutschen Kulturrates einbringen zu können.“

Die DEUTSCHE AKADEMIE FÜR FERNSEHEN wurde im Dezember 2010 gegründet, um den Kreativen aus allen Gewerken der Entwicklung und Herstellung von Fernsehprogrammen eine eigene Stimme zu geben und sich in die Diskussion um Fragen der inhaltlichen und künstlerischen Qualität des Fernsehens und der Streaming-Plattformen einzumischen.

Saskia Albaş (V.i.S.d.P.)
Assistenz des Geschäftsführenden Vorstands
assistentz@daff.tv
+49 (0) 176 - 241 89 538

Deutsche Akademie für Fernsehen e.V.
Gocher Str. 19
D - 50733 Köln